
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和５年９月２７日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 大島令子

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

市長のまちづくりビジョンについて

市長選挙時の公約である「長久手まちづくりビジョン」に

は、「現在の市の事業を総点検し、良いところは継続し、変

わるべきところは決断力を持って変えていきます」と書いて

ある。良いところ、変わるべきところとは具体的にどのよう

なことか伺う。

２

Ｎ-バス７５歳以上の運賃無料化について

令和５年第２回定例会における私の一般質問に対する答

弁では、令和４年度に料金改定を行っており更なる改定は

考えていないというものであった。そしてこの料金改定は、

Ｎ-バスの運行を将来にわたり確保するためのもの、またＮ

-バスを持続可能な地域公共交通にするために必要な料金

改定であるという市の強い姿勢を感じる答弁であった。

市長選挙時の重点政策の一つに挙げている７５歳以上の

運賃無料化は大きな政策転換であると思うが、市長はいつ

ごろから実施できると考えているのか伺う。

３

鯉ケ廻間上池・下池湿地の隣接地に建設中の物流センター

が及ぼす影響について

令和４年６月に愛知県下の湿地保全活動に関わる団体、



自治体が集い、湿地の保護・保全をテーマに「第２９回湿

地サミット」が本市で開催された。

未来に残したいながくての自然として、鯉ケ廻間上池・

下池湿地も紹介され、当日の見学先にもなった。そこで以

下３点質問する。

⑴ 湿地のすぐ西側に物流センターが建設中であり、開発

面積は１．５ｈａを超えるため「長久手市美しいまちづ

くり条例」に基づき、事前協議を行い開発事業協定書の

締結を行った。協議等の中で、この湿地の保全について

の影響はどのようなことが検討されたのか。

⑵ 近隣住民への説明会、および市内で活動している複数

の自然環境保護団体への情報提供は行ったのか。

⑶ この場所は愛・地球博記念公園の北側駐車場の向かい

側、ＩＫＥＡ長久手店の北側出入口に近接している。工

事終了予定は令和６年２月末となっているが、従前の車、

人の流れに加え、物流センター建設に係るトラック等の

出入りによる各種問題について、市はどのように考え、

また対処すべきことはどのようなことがあるのか伺う。


